

# Des jeux olympiques à La Gâchette d'or

On peut défendre les couleurs de la France aux Jeux Olympiques d'hiver en Corée du Sud et ne pas prendre la grosse tête au retour dans le Haut-Doubs. Célia Aymonier et Simon Desthieux sont venus s'initier au ball-trap sur le stand de La Rivière-Drugeon et nos deux champions ont vite compris la technique pour casser les plateaux. Pour le plus grand bonheur de Michel Maréchal et de Pierre Sanseigne.

Ce fut ainsi un grand moment d'émotion pour La Gâchette d'or, cette association créée à Pontarlier en 1978 et qui ne manque ni de dynamisme ni de munitions pour exercer son activité favorite : la

pratique du tir sur cible mobile.

Le stand est ouvert régulièrement de mars à début septembre tous les samedis après-midi et dimanches matin et les quatre disciplines reines sont la fosse universelle, la mini-fosse, le skeet olympique et le compact sporting.

Pour la petite histoire, rappelons que La Gâchette d'Or est installée depuis 2011 sur le site de l'ancienne décharge du village.

Et grâce à sa quarantaine d'adhérents, sans compter les occasionnels, on peut affirmer avec son président Michel Maréchal et l'armurier Pierre Sanseigne qu'elle n'a pas encore brûlé ses dernières cartouches.



Le club La Gâchette d'or a reçu deux sportifs de haut niveau : Célia Aymonier et Simon Desthieux.